

# **Volle Halle & jede Menge Doppelspaß**

13.01.2026 11:15 von Uwe Brauer

**So startete die Tischtennis-Abteilung der KSV Hoheneck am Samstagnachmittag ins neue Jahr – traditionell mit dem Neujahr-Doppelturnier.**



Neujahrs-Turnier-Podium 2026

Wie seit einigen Jahren üblich, trafen sich am Samstagnachmittag die Aktive, Freizeit- & Jugendspieler:innen der Tischtennisabteilung zum Neujahrs-Doppelturnier bei dem die Doppelpartner per Los zusammengewürfelt werden, nach einem ausgeklügelten System. Fair, überraschend und manchmal... sagen wir: charakterbildend.

Denn hier zählt nicht primär der sportliche Erfolg, sondern das gesellige Miteinander – am Tisch, auf den Gängen und natürlich am Kuchenbuffet.

Über 50 Spieler:innen waren diese Jahr mit dabei – vermutlich Teilnehmerrekord für ein internes Turnier von Tischtennis Hoheneck! Unter der bewährten Turnierleitung von Verena, Holger & Thomas ging es im Schweizer System durch die Runden: viele Spiele, kein K.o., dafür umso mehr Spaß.

Kleine Verzögerungen? Geschenkt. Die Stimmung blieb top.

Nach rund 6 Stunden gab es Pizza für alle, ein Siegerpodest (Namen leider... ähm... vergessen) – aber eine richtig gute Zeit, die bleibt!

Danke an alle Organisierenden, ganz besonders unserem Abteilungsleiter Harald Weiler, den Helfer:innen und Mitbringenden für diesen gelungenen Jahresauftakt!

## Impressionen





























